
上山高原エコミュージアム 

―第１４２回理事会議事録― 

 
日時：平成 27年 12月 11日(金)PM19:00～ 

場所：上山高原ふるさと館 

出席者： 理  事  小畑和之 植田光隆 中村幸夫 馬場正男 山本一幸 池成善行 尾崎睦夫  

森田忠浩 小幡光政 山村昭義 田中豊 

中谷康彦（委任状） 坂本保 (委任状) 田中薫(委任状) 山村あけみ(委任状)  

 

     監  事   中村義則  

     アドバイザー 畑中直樹 

事 務 局   馬場正男 中村艶子  

開 会 

①  成立の確認 

  定員 1５名に対し１５名出席（うち、委任状提出 4名）で成立を確認した。 

②  議事録署名人の指名 

  議長の小畑和之代表理事が、馬場正男氏、山村昭義氏の両理事を議事録署名人に指名

した。 

報告事項 

１ 各部会の報告 

① 保全部会 

植田副部会長より報告 

11月 22日より２日間、保全部会が中心となって椎茸植菌を行った旨報告が

あった。 

また、自然再生事業（伐採作業）が無事終了したと報告があった。 

② プログラム部会 

11月 26日部会を開催し、28年度の事業計画について話し合いを持った。 

プログラム内容は例年通り。プログラムには部会員が参加することが決定し

たと報告があった。 

③ サテライト部会 

事務局より報告 

現在干し芋製造作業が行われている。干し芋製造作業も１回を残すところと

なった。また朝市・サロンの協力を随時行っており、20日は感謝祭が行われ

るので部会員全員参加協力することで了承された。 

④ ＲＲ部会 

森田部会長より報告 

随時ホームページの更新を行っている旨報告があった。町のホームページに

掲載されているものをリンクし、事業報告等発信している旨報告があった。 

⑤ 調査研究部会 

山本部会長より報告 

  11月 22日に部会を開催し、野外調査のまとめ、28年度の活動計画、コースの 

整備状況や今後の課題を議論したと報告があった。 



  野外生物の生息調査をアンケート方式で１月に行うと報告があった。 

⑥ 炭焼きプロゼクト 

休止中。 

２ 事務局その他 

 事務局長より報告 

・プログラムの実施報告、11月の特産品販売状況、11月の入館者状況の報告が

あった。 

 ・12月 14日施設清掃が行われる。 

協議事項 

１ 当面の事業について 

・12月 20日は感謝祭が開催される。理事が分担し協力することで了承され

た。 

・当面のプログラムは 1月、２月に青下、海上で雪山ハイキングが行われる。 

それぞれ、青下、海上でスタッフ確保することで了承された。 

２ 検討事項 

① 視察研修 

2月 23・24日徳島県勝浦町へ廃校活用、地域の特産づくりの研修を行うこ

とで了承された。（詳細は事務局に一任） 

② 28年度に向けて 

28年度のプログラム等事業計画について理事・正副部会長会議を開催し検

討することで了承された。※日時：１月 17日午後１時 30分～ 

３ その他 

   ・奥八田まちづくり協議会が『奥八田地域構想』を検討している。 

    ※概要として①簡易宿泊②食事提供③農林産物加工・収集 

    上山高原エコミュージアムも、この事業に協力・参加することで了承され

た。 

   ・青下ふるさと体験ハウスと海上ふるさと体験ハウスの活用について改めて

検討することで了承された。 

 

  

次回の理事会は 1月 8日（金）19：00より  

 

議長は以上で理事会の全てが終了したことを述べ閉会した。 

以上、この議事録が正解であることを証します。    

 

 

平成 27年 12月 11日 

議    長 小 畑 和 之 

議事録署名人 馬 場 正 男 

       山 村 昭 義 

        


